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Al  comenzar  la  reunión  nos  comentaron  que  para  la  priorización  habían  realizado  una

encuesta  a  nivel  del  Departamento  entre  los  profesores,  cuyos  resultados  -los  cuales

lamentablemente no llegaron a Secretaría Académica- arrojaron que las dimensiones 2 (Plan de

estudios), 4 (Desarrollo de la carrera: Admisión, plan de tesis y evaluación) y 5 (Carácter de la

investigación y originalidad de las tesis) fueron las que resultaron mayormente priorizadas, siendo

las dimensiones 1, 3, 8 y 9 las que presentaron menor interés entre los participantes de la encuesta.

Surgió el tema de la admisión, la cual nos comentaron que es automática para los graduados

de la carrera solo si poseen un promedio mayor a 7 (siete) y se graduaron no hace más de cinco

años,  y  que  a  los  alumnos  externos  se  les  piden  demasiadas  exigencias,  con  lo  cual  muchos

terminan optando por irse a cursar su doctorado a Ingeniería u otras facultades. 

Para ayudar a comprender más cabalmente la realidad de su doctorado comentaron un poco

acerca  de  la  historia  del  Departamento,  que  arranca  en  1984/5  como  un  desprendimiento  del

Departamento de Matemática, comenzando el doctorado recién en el año 1987. Esta es la razón por

la cual, por ejemplo, la mayoría de los doctorandos hasta hace unos años tenían como director de

tesis a personas que no eran doctores en Computación. El número de doctorandos aumenta a partir

de fines de la década de 1990, principios de 2000.

Finalizando  el  encuentro  nos  comentaron  acerca  de  los  cambios  en  la  composición  de

Comisión de Doctorado y sugirieron que en algún momento nos hiciéramos presentes en alguna

reunión de Profesores como para impulsar con más énfasis este proceso de evaluación autónoma

que ya está en marcha.


